

Destinan 100 mdp para renovar y reforzar a la Poes

Kuri señala que la imagen de la Policía representa firmeza, valor, disciplina y capacidad para enfrentar al delincuente; apuesta por la proximidad ciudadana

Anuncia Kuri inversión de 100 mdp para la policía

El recurso fue destinado **para**la adquisición de patrullas y
equipamiento; destaca gobernador
la nueva imagen de la dependencia

MAURICIO KURI

Gobernador de Querétaro

"La imagen de la Poes ahora representa firmeza y sobriedad, que al delincuente le quede clara que nuestra presencia en la calle representa valor"

MONTSERRAT MÁRQUEZ

Una nueva imagen para la Policía Estatal, así como la inversión de 100 millones de pesos para patrullas y equipamiento, fueron anunciados por el gobernador del estado, Mauricio Kuri.

Esto se suma a la inversión histórica en seguridad que dio a conocer al principio de su administración, que contempla construir un complejo de tres edificios para tener una institución mejor capacitada.

"La corporación policial estatal, como instancia pública, cambia su imagen para llevar nuestra comunicación e identidad institucional al siguiente nivel. La imagen de la Poes (Policía Estatal) ahora representa firmeza y sobriedad. Que al delincuente, sobre todo quien viene de fuera, le quede clara que nuestra presencia en la calle representa valor, disciplina y capacidad para enfrentarlo; la sobriedad es el orden", expresó.

La nueva imagen de la policía estatal, dijo, debe representar que los ciudadanos cuentan con la protección de cada elemento que porta tanto el uniforme como los vehículos oficiales.

					:	•		PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
						(QUERETARO	1.4	29/03/2023	NACIONAL
:	÷	÷	÷	:	÷	À		EL UNIVERSAL			

"Confío que esta nueva identidad sea de mejor identificación y promueva la alianza de la sociedad con la policía estatal; que los resultados de confianza en la corporación mejoren sustancialmente", subrayó.

Kuri González sentenció que la proximidad social debe ser un ejercicio cotidiano del cuerpo policiaco, basado en tres vertientes: la convicción de proteger a los ciudadanos, la disposición de servirles, y el contar con la capacidad de comunicarse y escuchar, para establecer lazos de confianza de tal forma que cada ciudadano sea un

agente más en la construcción de seguridad en el estado.

Por su parte, el secretario de Seguridad Ciudadana, Iovan Elías Pérez, explicó que la policía estatal tiene 10 equipos especiales para operaciones puntuales, además de los elementos desplegados por regiones que actúan de forma estratégica.

Explicó que el recurso de 100 millones de pesos es del estado y la federación, con los que se renovaron los uniformes del 100% del personal operativo, se adquirieron 123 unidades vehiculares, 182 armas largas y 116 millares de municiones.